



Impulsan electroterminal para buses y colectivos en zona de Talcahuano

Este fin de semana se anunció el proyecto que busca instalar el primer electroterminal para buses y taxis colectivos en Talcahuano.

Una inédita asociación entre las líneas Ruta Las Playas y Convental busca generar el primer centro de carga para uso compartido en la región. Además, se espera que ambos ser-

vicios puedan ofrecer una tarifa integrada.

Se indicó que el proyecto ya está avanzado, pero se requiere de una serie de autorizaciones, entre ellas las del Ministerio de Transportes, por ello, el alcalde Eduardo Saavedra, anunció que viajarán en los próximos días a Santiago para presentar la iniciativa y po-

der agilizarla.

“En las próximas semanas, junto al seremi de Transporte, al senador Gastón Saavedra y a los representantes de ambos gremios, vamos a ir a hablar con el Ministro de Transportes, Juan Carlos Muñoz para tener en nuestra ciudad un electroterminal, de tal manera que los taxis colectivos

2

líneas como Ruta Las Playas y Convental buscan generar centro de carga compartida.

eléctricos puedan cargar acá y no tengan que viajar a San Pedro”.



ALCALDE VIAJARÁ A SANTIAGO PARA ACELERAR PROYECTO.

CEDIDA